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Выпускники – о себе и о своей специальности 

 
 

Андрей Александрович Фролов –  Консультант 

Отдела корпортивных финансов ЗАО «КПМГ», Москва. 

(КПМГ – компания, входящая в международную 

ассоциацию аудиторских, консалтинговых и 

налоговых фирм из 155 стран, которая именуется 

«KPMG International» и зарегистрирована в Швейцарии). 

Выпускник ВолГУ 2011 г. по специальности 

«Математические методы в экономике». 

Отзыв составлен по просьбе кафедры ММИЭ. 

Почему именно ВолГУ, и какое впечатление оставил 

университет за время обучения? 

На самом деле, я для себя рассматривал еще вариант поступления на специальность 

«Мировая экономика» ВолГТУ, но, к счастью, когда пришло время приносить оригиналы 

документов, я остановился на ВолГУ. Университетские годы оставили самые приятные 

впечатления благодаря замечательным преподавателям, дружным однокурсникам и 

интересной учебе. 

Почему при поступлении было отдано предпочтение институту управления и 

региональной экономики и кафедре "Математические методы и информатика в 

экономике? Доволен ли я своим выбором? 

Мне хотелось, чтобы мое образование было не только гуманитарным, но и имело 

прикладной характер. Сейчас, имея небольшой опыт в финансах, я могу с уверенностью 

сказать, что владение базовым математическим аппаратом является необходимым 

условием для успешной работы в данной сфере. Я безусловно доволен, что выбрал именно 

эту специальность, не только потому, что обучение по матметодам в экономике помогло 

мне приобрести необходимый багаж знаний, но и, что самое главное, помогло 

сформировать определенное мировоззрение, и сейчас помогает чувствовать себя более 

уверенно в жизни.  

 Какой совет Вы можете дать будущим студентам?  

Наверное, самая большая ошибка большинства студентов, специализирующихся по 

кафедре мат. методов, – это думать, что некоторые предметы, преподаваемые во время 

учебы, им не пригодятся. Как говорится, “you neverknow”. Возможно то, что сейчас тебе 

кажется совершенно бесполезным, в будущем сыграет свою важную роль. (Например, на 

интервью при трудоустройстве в компанию КПМГ вас могут спросить о методах 

устранения мультиколлинеарности ). Еще один совет – учите иностранные языки. Они 

не только расширяют горизонты общения, но и открывают большие возможности, как в 

карьере, так и в повседневной жизни. 

 Кафедра ММИЭ благодарит Андрея Александровича и желает ему больших 

профессиональных успехов и достижений и огромного личного счастья! 
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Тащилкин Сергей Александрович – Индивидуальный 

предприниматель, организатор сообщества «БИЗНЕС 

МОЛОДОСТЬ» в Волгограде (сферы деятельности: 

интернет-маркетинг, организация мероприятий), 

выпускник ВолГУ специальности «Математические 

методы в экономике» 2011 г. - о ВолГУ, Институте 

управления и региональной экономике и полученном 

образовании по профилю "Математические методы в 

экономике". 

Отзыв составлен для абитуриентов 2014 г. по просьбе 

кафедры ММИЭ. 

   
 

Почему именно ВолГУ? 

Поступил в ВолГУ в 2006 году я на самом деле случайно. Перед этим учился в 

политехническом колледже на программиста и планировал идти дальше учиться в 

политех или МГУС (Московский государственный университет сервиса) по профессии, 

тем более что поступил бы сразу на 3-й курс. Но не особо прельщала меня картина 

ежедневно видеть перед собой только монитор компьютера и цифровой код. Буквально в 

последние дни приёма документов подал заявление и поступил на платное отделение в 

ВолГУ на факультет управления и региональной экономики. В дальнейшем узнал о 

возможности перевестись на бесплатное обучение, чем, конечно же, и воспользовался. 

Сейчас сложно определить, почему выбрал специальность матметоды в экономике. 

Скорее всего потому что профессия больше аналитическая, присутствуют также элементы 

программирования и прогнозирования, только уже в более широком смысле, с 

экономическим уклоном. 

Доволен ли я своим выбором?  

Безусловно, да! В первую очередь, потому, что обучение на матметодах дало понимание, 

как решить ту или иную задачу, независимо от её масштаба. Да и в целом: не бывает 

нерешаемых задач и вопросов, – за это отдельная благодарность моему научному 

руководителю Александру Дмитриевичу Веденяпину. В последнее время всё чаще можно 

слышать высказывания, что «высшее образование не нужно для успешной карьеры или 

для достижения целей по жизни в целом». В корне не согласен с этим. Высшее 

образование было и будет необходимо для широты мышления, получения базовых 

навыков и даже для элементарной наработки собственных связей. Без высшего 

образования высока вероятность остаться «провинциальным ларечником» или застрять на 

одной должности на всю жизнь. 

Кому стоит идти на матметоды?  

В первую очередь – тем, кто склонен к анализу. Безусловно, необходимы очень хорошие 

математические знания. Вдобавок к этому – выбор профессии должен быть осознанный, а 

не по принципу «куда точно удастся поступить» или «где меньше придется учить». На 

данный момент я работаю не в крупной корпорации и, возможно, не использую в полной 

мере те знания, которые дал мне ВолГУ. Но каждый день, занимаясь 

предпринимательской деятельностью, мне приходится решать задачи с большим 



количеством неизвестных, просчитывать риски и прибегать к тому опыту, который был 

получен в университете. 

С благодарностью и пожеланиями развития и процветания ВолГУ в целом и кафедре 

математических методов в экономике, 

Выпускник группы ММЭ-061 Сергей Тащилкин.  

Кафедра благодарит Сергея Александровича и желает ему больших профессиональных 

успехов и достижений и огромного личного счастья! 

Февраль 2014. 

Володченков Иван Валерьевич – президент Торгово-

промышленной палаты Камышина, финансовый директор 

Волжской металло-торговой компании, кандидат 

экономических наук, выпускник 2007 года. Интервью 

подготовлено для информационного сборника «Университет-

2014».  

Иван Валерьевич, почему Вы решили поступать именно в 

ВолГУ?   

ВолГУ – хорошее начало. Когда я выбирал ВУЗ, именно ВолГУ 

являлся классическим университетом. Одним из классических 

университетов в России. Уверен, что этот уровень сохраняется и 

сейчас.         

Какое впечатление на Вас произвел университет за время 

обучения?  Впечатление классического университета. Я гордился 

и горжусь тем, что был студентом ВолГУ. 

Почему при поступлении было отдано предпочтение институту управления и 

региональной экономики и кафедре "Математические методы и информатика в 

экономике"? Прежде всего, специальность. Экономико-математическое образование 

считаю наиболее фундаментальным в области экономики. Экономику создают 

математики. Это во многом верно и в теоретическом плане, и в практическом. 

Значительная часть топ-менеджеров имеет хорошую базовую математическую 

подготовку, которая развивает системное мышление, и получают второе высшее 

экономическое, чтобы разбираться в рыночных процессах. Здесь же возможно получить 

два в одном.   

Насколько сложным/интересным/исчерпывающим можно считать обучение по данному 

направлению?  Весьма основательная подготовка. Тому, кто хочет учиться, скучно не 

будет. Главное, чтобы студент смог и хотел усвоить всё то, что могут дать при обучении. 

Можно быть на равных даже со студентами таких лидеров как ВШЭ, МГУ. 

Какие возможности для реализации личностных и профессиональных целей дает 

обучение в ВолГУ, в целом, и институт управления и региональной экономики, в 

частности? Можно реализовать и научные, и творческие пожелания. Профессионализм 

начинает формироваться за счёт дисциплинированности, ответственности и 

целеустремлённости во время учёбы. 

Как вы представляли свою будущую профессию, пригодились ли Вам полученные 

знания?  Я видел в своей профессии много аналитической работы. Так и получилось. Да, 

знания, полученные в университете, действительно пригождаются. 
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Какой совет Вы можете дать абитуриентам? Ищите себя, не бойтесь учиться, и, 

конечно, выбирайте направления подготовки и образовательные программы с 

выпускающей кафедрой "Математические методы и информатика в экономике". 

Спасибо, Иван Валерьевич! От имени кафедры желаем Вам новых успехов и 

достижений, большого счастья!  

Январь 2014. 

 

Крючков Олег Александрович, выпускник кафедры ММИЭ 2004 г., 

кандидат экономических наук (2007 г.).Место работы: группа компаний 

"САПРАН" (Москва) (www.saprun.com). Должность: консультант SAP 

BW/BO, профессионал в сфере автоматизации управления внутренними 

процессами предприятия, такими, как: бухгалтерский учет, торговля, 

производство, финансы, управление персоналом, управление складами и 

др. "Учась в школе, я долго не мог выбрать какое высшее образование 

получить - математическое или экономическое. Можно сказать, что мне повезло. В год 

моего поступления открылась новая специальность - "Математические методы в 

экономике", и я стал экономистом-математиком. Приобретенные в ВолГУ знания и 

навыки позволяют успешно внедрять в российскую практику программное обеспечение 

SAP, разработанное одним из мировых лидеров в сфере IT-технрологий – немецкой 

компанией «SAP AG». Решения SAP – это автоматизированные системы управления 

бизнес-процессами в аэрокосмической и оборонной промышленности, банковском 

секторе, сфере высоких технологий и электронике, в железнодорожной отрасли, 

машиностроении, нефтяной и газовой промышленности, торговле, страховом бизнесе, 

фармацевтике и биотехнологии, энергетике, сфере ЖКХ, образовании, здравоохранении и 

других отраслях экономики и социальной сферы». Июль 2011 г. 

 

 

Володченков Иван Валерьевич, начальник отдела бюджетирования 

филиала ЗАО «РусАгроПроект» в Южном федеральном округе, 

выпускник кафедры ММИЭ 2007 г., ныне аспирант кафедры 

«Экология и природопользование», победитель и призер конкурсов 

научных работ, проводимых: Администрацией Волгоградской области 

(2005, 2006 гг.); участник I Всероссийского Форума победителей 

«Прорыв», проводимого Федеральным агентством по делам молодёжи 

(Москва, 2009 г.): «Большинство достижений в различных областях 

экономики описывается на языке математики. Специальность ММЭ дает ключ к 

пониманию многообразных социально-экономических явлений. Но важнее, что такое 

образование развивает логику, системное мышление, вырабатывает навыки 

аналитического подхода, с которыми легче вникать в суть любого процесса. С 

приобретенными знаниями и умениями выпускник способен работать в любой сфере 

экономики, а при необходимости он легко сможет получить любую дополнительную 

квалификацию». Февраль 2010 г. 
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Люсина Юлия Юрьевна, Транснациональная корпорация 

PricewaterhouseCoopers (Москва), Департамент бизнес-

консультирования финансовых институтов.  Консультант, 

выпускница 2008 г. «Я довольна выбором специальности.  Я получила 

множество полезных теоретических знаний по экономике и финансам,  

приобрела важные  практические  навыки,  применимые к широкому кругу 

проблем, умение анализировать ситуацию, ставить задачи и находить 

оптимальные решения. Работая в крупной международной компании, я часто 

взаимодействую с выпускниками других учебных заведений. Сравнивая уровень 

образования и подготовленности выпускников к работе, могу отметить, что программа 

дисциплин, преподаваемых студентам математических методов в экономике в 

Волгоградском государственном университете, позволяет не только конкурировать на 

равных с выпускниками лучших ВУЗов страны, но зачастую и опережать их, благодаря 

качественной подготовке и хорошей математической базе».  Февраль 2010 г. 

 

 

Малова (Васильева) Екатерина Викторовна, Поволжский Центр 

Развития (г. Самара), оценщик, выпускница 2008 г."Мой выбор 

специальности был обусловлен перспективой сочетания экономики, как 

науки преимущественно гуманитарной, и математики, знание которой 

позволяет принимать решения, основанные на логике и точных расчетах. 

«Математические методы в экономике», – блестящая возможность 

получить образование, дающее широкие возможности и конкурентные 

преимущества при выборе работы, что позволяет успешно адаптироваться 

к стремительно изменяющимся условиям жизни. Моя работа в настоящее время 

заключается в оценке различных видов имущества, и полученные в ВолГУ знания 

эконометрики, статистики, экономической теории, ценообразования и др. предметов 

востребованы в полной мере. Оценка – это экономика и математика, вместе взятые, 

соединенные с юридическими знаниями, бухучетом и другими науками. Есть, чему 

учиться дальше и куда стремиться, но главное –  есть, на что опереться!" Февраль 2010 г. 

 

 

Савицкий Евгений Владимирович, кандидат экономических наук, ст. 

преп. каф. ММИЭ, зав. лаб. информационных технологий ФУРЭ, 

выпускник 2006 г., победитель и призер конкурсов научных работ, 

проводимых: Администрацией Волгоградской области (2008, 2007 гг.); 

Южным Научным Центром РАН (Ростов-на-Дону, 2008 г.); 

Международным Фондом экономических исследований им. акад. Н.П. 

Федоренко (Москва, 2008 г.): «Знания, которые приобретает экономист-

математик, позволяют ему работать в самых разных сферах экономической 

науки и практики. Работы студентов и аспирантов специальности ММЭ, основанные на 

количественном анализе статистических данных, моделировании и прогнозировании,  

регулярно получают высокие оценки экспертов на областных, региональных, 

всероссийских и международных конкурсах научных работ молодых исследователей».  

Февраль 2010 г. 

 

 


